

希望に胸をふくらませ もうすぐ中学生!!

小学校を三度転校させた子供には可愛い suchな事をしたと思つています。この六年間に重複した時期も含めて五人の先生にお世話をになりました。まるっきりヤル氣のない事なれど主義の教師、かと思えば私の授業は毎時間全力投球ですからご都合の良い時いつでも参観にいらして結構ですとさわやかに言いきった新任の若い女の先生……。それぞれの教師の姿勢がそのままクラスの結びつきに写し出されている事にいまさらながら驚いています。色々な出来事があり、思い出はつきませんが無事卒業を迎え諸先生に御礼申し上げます。

ぼくが、この学校に転校してきたのは、四年生の時。初めは、この学校の規則がわからなくて、注意されたこともしばしばあった。だが一年、二年と通っているうちに、規則もわかり学校の校舎にも親しみを感じてきた。しかし、校舎がこわされることがになったとき、ぼくは、さびしい気持ちになつた。

新郷小学校の歴史の節目となるこの新校舎建設。この校舎とともにまた小さな子供達が学び、そして羽ばたいていく。そんな小さなかわいい新芽たちを私達は温かく見守つていてやりたいのです。

春の足音とともに念願の新校舎もほぼ完成した今、旧校舎での思い出は一層高まるばかりです。旧校舎での最後の卒業式を迎える次女もこの校舎とともに数々の思い出を築いてきたでしょう。泣いて笑って：たまには、取っ組み合いになるほどのがんかもしたことでしょう。この校舎は何十年もの間、こんな子供達を見守ってきたのです。

小学校六年生ももうすぐ終わり、そしてこの旧校舎ともお別れです。大きな木の下のブランコ、みんなで写真を撮ったジャングルジム、教室のすみで見付けたひみつの穴、みんなみんなお別れです。

動会、又子供達にとつて未忘れるこの出来ない修学旅行、勉強に子供会活動、鼓篋隊にと小人数ながらも皆んなよくがんばりました。これまた重に諸先生方のお陰と感謝しております。どうも長い間ありがとうございました。

の立つのには早いのです。まだまだと思っていた子供の卒業もあと一ヶ月足らずとなりました。

黄色帽子に大きなカバンを背負ってうれしそうに学校の門をくぐつたのもほんのこの間のように思われます。この六年間雨の日も晴の日も楽しい時もいやな時もあつたでしょうが、今、アッキは学び舎に思い出を残して巣立つて行くのです。そして親子共々楽しかった運

ことは陸上や水泳に出た
と、修学旅行や運動会で
えん団長として活躍した
と、先生にいつも字がき
ないと言われて何度も何回
も書き直しをさせられたこ
となどです。

つてみますと、いろいろな事に出会い、頭の痛い思いも致しましたが、何とか無事卒業出来ます事は、ひとえに諸先生方の御指導の賜物と感謝致しております。どうも有り難うございまし

例年にはない大雪に見舞われた今も、ようやく、田畑に黒いものが見え始め、春の気配を感じさせてくれます。私達の念願であります新校舎建設も進み、白い姿を見る事が出来る様になりました。

新しい学校へ入れそうに
もないのが、ちょっとさび
しいような気がする。少し
だけでもいいから新しい学
校で勉強して大きなグラウ
ンドで力いっぱい走ってみ
たい。でももう無理だ。卒
業だから。中学校へ行つて
十四名がバラバラになつて
しまうと思うと、さみしい
ような気もするけど新しい
友達をつくつてがんばりた

く見る必要があるう。学校のことは先生任せ、母親任せでは余りにも身勝手というものだ。

我が家の中の長男が入学したのが昭和五十年、その後二人の子供がお世話になり、今ようやく小学校の課程を終える。この九年間、PTAの一人としていささかの関心を持って私なりに学校行事に参加した。出席して驚くことは父親の如何に少ないことか。様々なの懸念教育に対する批判の中でも我が子はどうのような学校生活をしているのかもつとよ

小学校で学んでたいへんよ
かったと思います。それは
児童数の多い学校では出来
ないことがいろいろ出来た
からです。わからないところ
やできないところは先生
が一つ一つ教えてくれたり
全校生徒と友達にもなれま
した。とても楽しかったで
す。

中学校でも新郷で学んだ
ことをもとにしてがん張り



五十嵐康浩



紀子



小木勝夫



齐藤
一美



齊藤
陽

新郷
真嗣杉本
香織高戸
昇栄

高政かおり

竜田
佳幸中田
美佐江

もうすぐ卒業。六年間が短く感じられます。いつもやらんばらんしててしからることもなつかしくあります。今までは勉強もきつくなかったけど中学になつたら何もかもきつくなつたと思います。これからはもっと身を引き締めていきたいと思います。

中学生になつても先生方の言葉を忘れずがんばりたい

もうすぐ卒業。六年間があつという間に六年間が過ぎました。この六年間に樂しかったことや苦しかった思い出でいっぱいです。私たちはその思い出とともに中学校へ向かいます。でも、中学校へ入学する喜びや不安、夢と希望が心の中に入ります。中で入りまじっています。

何事にも勇気を持つて、進んで行きたいと思います。

新郷 美枝子

入学式で子供と一緒に校門をくぐったのが、ついこの間の様に思えますが、早くがめる。時々子供の背中に乗つて「小さい時は母さんがおんぶしたんやで年をとつたらまさらちやんがおんぶしてや」と言う。でもテレ

最近大きくなつたなあとつくづく子供の顔や体をながめる。時々子供の背中に乗つて「小さい時は母さんがおんぶしたんやで年をとつたらまさらちやんがおんぶの卒業を迎えること

いつまでも持つていてほんとうに走つた運動会、家中で見に行つた学習発表会、夏のソフトボーラー大会等ほんとうに楽しめます。それから教えていたことを忘れてはならない

人生スタート点からまだ十三センチ程しか来ていなつらい事はこれから! くなることができたかといふことを忘れてはならない

と思います。

小学六年間教わった色々なことを土台として、心身

心暖まる御指導下さいました。諸先生方に親子共に感謝し申上げます。

杉本 富美子

何事にも勇気を持つて、進んで行きたいと思

う事にしていきたいと思

っています。

高戸 ひな子

月日の経つのは早いもの

で、鼻を垂れて入学したのもこの間のようと思われます。引込み思案で人の前で出しそうな顔が目に浮びます。それが、今はもう卒業を迎えようとしています。

お父さんと一緒に走つた運動会、家中で見に行つた学習発表会、夏のソフトボーラー大会等ほんとうに楽しめます。新郷小学校も老旧した校舎も近代的に変り、狭いグランドも広々と整備されました。私も三人目の子供

最後になりましたが、校長先生はじめ諸先生方、PTA役員さんに大変お世話にな

う事ばかりです。ただ今」と入学し、この間の小学課程を修了する。本当に、年月の経過の早さに改めて驚いている次第です。長い間、諸先生方には大変な御世話をいたしました。私も三人目の子供

ついこの間「行つて来ました。私は三歳の子供

ついこの間「行つて来ました。私は三歳の子供

ついこの間「行つて来ました。私は三歳の子供

ついこの間「行つて来ました。私は三歳の子供

高政 光子

六年間幼い体でラングセ

服にランドセルを背に重く、

ルを背負つて入学した日が

ついこの間「行つて来ま

竜田 省一

六年間幼い体でラングセ

服にランドセルを背に重く、

ルを背負つて入学した日が

ついこの間「行つて来ま

中田 二三子

六年間幼い体でラングセ

服にランドセルを背に重く、

ルを背負つて入学した日が

ついこの間「行つて来ま

中田 二三子

六年間幼い体でラングセ

服にランドセルを背に重く、

ルを背負つて入学した日が

ついこの間「行つて来ま

竜田 佳幸

六年間幼い体でラングセ

服にランドセルを背に重く、

ルを背負つて入学した日が

ついこの間「行つて来ま

中田 美佐江

六年間幼い体でラングセ

服にランドセルを背に重く、

ルを背負つて入学した日が

ついこの間「行つて来ま

